

COMPETICIONES

La Fifa hunde sus ingresos un 65% y pierde 683 millones de dólares en 2020

La pandemia del coronavirus pasó factura el año pasado al organismo rector del fútbol mundial, cuyos ingresos cayeron en picado.

Palco23

22 mar 2021 - 18:52



La Fifa cierra 2020 en rojo. La federación internacional de fútbol perdió 683 millones de dólares el año pasado y redujo sus ingresos un 65% debido a las cancelaciones y aplazamientos provocados por la pandemia del Covid-19.

El organismo rector del fútbol europeo cerró el ejercicio con unos ingresos totales de 266,5 millones de dólares, muy lejos de los 765,6 millones de dólares de 2019.

La caída en los ingresos del fútbol provocó que, por primera vez, la mayor parte de los ingresos del organismo fueran fruto de los derechos de licencia, ya que representaron 158,8 millones de dólares. En cambio, los derechos de televisión sólo representaron 1,7 millones de dólares, muy lejos de la facturación de 342,6 millones de dólares de esa área de negocio en 2019.

Los gastos del año ascendieron hasta 1.040 millones de dólares, de los que 270,5 millones de dólares correspondieron al plan de ayuda por el Covid-19 diseñado por la Fifa, con subvenciones a las federaciones (186 millones de dólares), a las

confederaciones (12 millones de dólares) y para el fútbol femenino (72,5 millones de dólares).

La Fifa prevé cumplir con el presupuesto de ingresos del ciclo de 2019 a 2022, fijado en 6.440 millones de dólares

Las reservas totales a 31 de diciembre de 2020 cayeron un 27% interanual hasta 1.880 millones de dólares, fruto de las consecuencias derivadas de la pandemia del coronavirus.

El presupuesto de la Fifa para el ciclo de 2019 a 2022 ya fue revisado el pasado agosto, con una previsión de una caída de 120 millones de dólares en los ingresos hasta la Copa del Mundo de 2022.

A pesar de las dificultades, el organismo rector del fútbol a nivel mundial prevé cumplir con el presupuesto de ingresos del ciclo de 2019 a 2022, fijado en 6.440 millones de dólares, con un gran peso del Mundial de Qatar.

La Fifa presupuestó ingresos de 766 millones de dólares en 2019, 266,5 millones de dólares en 2020 y 742 millones de dólares en 2021, una cifra que se multiplicará de cara al año que viene. El Mundial, que se celebra cada cuatro años y en 2022 tendrá lugar en Qatar, es la principal fuente de ingresos de la Fifa. Por ese motivo, el presupuesto de 2022 tiene una importancia especial para el presupuesto del ciclo completo.